

Desde la Sección Sindical de Áreas y Servicios Centrales hemos solicitado a las SGT (Secretaría General Técnica) del Área de Gobierno de Cultura y Deportes , la reanudación del grupo de trabajo sobre jornadas y horarios, suspendida durante el periodo estival. Asimismo, hemos remitido otra carta al Área de Equidad, recordándole que, tal como se acordó en la Mesa General de Negociación de los Empleados Públicos sobre Jornadas y Horarios se emplaza a los sindicatos para poner en marcha otro Grupo de Trabajo. Esperamos que, en ambos casos, se convoque con celeridad a la parte social y se pueda solucionar la problemática que tienen nuestros compañeros y compañeras en ambas Áreas.